
上伊那教育会と信濃教育会は、手を携えて進んできました。信

濃教育会は、「子どもの健やかな成長」を願い、明治１９年に

発足し、１３１年を迎えます。今年の総集会が７月１日中野市

民会館で行われます。また、全県研究大会は、この上伊那の赤

穂小・宮田小・中川西小・春富中・東部中で１１月２２日に行

われるので、こちらも多数の参加をお願いします。 

（矢口 信濃教育会部長 ） 

 

 

 

 

 

５月１日（月）上伊那教育会新入会員歓迎研修会が教育会館で行わ

れました。 

 はじめに上伊那教育会会長 矢澤 淳 先生から上伊那教育会事業

等概要についてリーフレットを元に説明があり、続いて、信濃教育会 

矢口 修 様からお祝いの言葉をいただきました。新入会員代表とし

て伊那養護学校長 片桐 俊男 先生からお礼の言葉の後、懇親茶話

会になりました。 

 

                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新入会員歓迎研修会 

【上伊那教育会の紹介・上伊那の紹介】 

①新入会員の先生方、ようこそ上伊那においでいただきました。会員

一同大歓迎をいたします。本日のような歓迎研修会は、６５年前の

昭和２７年５月１０日に第１回が行われました。 

②上伊那教育会は、明治１２年に始まり、上伊那地方の子どもたちに

あった教育は何か、それを目的としてスタートして、今日までその

精神が脈々と続いています。 

③上伊那は、いいところです。おいしいお酒（８酒蔵）や温泉がたく

さんあります。ぜひ、そこでリフレッシュして、子どもの前に立っ

ていただくことを願っています。 （矢澤 上伊那教育会会長） 

私たち新入会員のために、このような歓迎会を開いていただき

ありがとうございます。私の出身は中川村で、今年から上伊那

でお世話になることになりました。「上伊那の教育は、理想を追

い求めて学び合う」その中心が上伊那教育会と承知しています。

研修を通して、学んでいきたいと思います。私たちを仲間に加

えていただき、どうぞよろしくお願いいたします。 

（片桐 新入会員代表） 



 

６７名の新入会員が参加した歓迎研修会は、近くに座った会員同士が情報交換し、和気あいあいとし

た有意義な会となりました。 

 

 

  

 

 

 

 

 

上伊那教育会の様子を知る 

ことができてよかったです。 

上伊那の魅力をたくさん

知ることができました。 


